

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは 「事故」につながります

『カーブ』の手前は・・・
十分に、「スピード」を落として走行しましょう

カーブで曲がりきれず、対向車線にはみ出して
正面衝突や路外逸脱事故になる前に、スピードダウンを！

2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

ラジオのボリュームは大きくありませんか？
緊急走行車両のサイレンが聞こえなかったのでは？

運転中の、携帯・スマホは厳禁です
緊急車両に気がつかず・・・事故の可能性

見通しが良くても・・・
気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ

「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！

ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故

～2時間走行、15分休憩～

信号待ち 発進時の追突事故に注意しましょう

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

大型トレーラーがガードレールを突き破り 道路下に“転落”、運転手の男性死亡

2023/6/25(日) 9:58

24日午後2時半ごろ、奈良県の名阪国道で「大型トレーラーがレーンを曲がりきれずに転落した」と目撃者から警察に通報がありました。警察によりますと、大型トレーラーがガードレールを突き破って道路の下に落下していて、運転手の男性(27)が死亡しました。警察は事故の原因を調べています。

俱知安 信号交差点 患者搬送中の救急車と乗用車が出合い頭に衝突 患者と乗用車の運転手が病院に搬送

2023/6/24(土) 17:40

24日午後1時ごろ、俱知安町南2条西1丁目の国道5号と町道の信号交差点で、救急車が右から来た乗用車と出合い頭に衝突しました。この事故で救急車で搬送中だった60代男性と乗用車を運転していた50代女性が病院に搬送されましたが命に別条はないということです。警察によりますと、救急車は、サイレンを鳴らしながら赤信号の交差点に侵入したということです。警察で事故の原因を調べています。

国道 ワンボックスがはみ出し 乗用車と正面衝突 小学生4人含む8人重軽傷

2023/6/24(土) 17:46

24日午前8時半ごろ、滋賀県の国道で片側1車線の道路を走っていたワンボックスカーが対向車線にはみ出し、40代の夫婦と小学生4人が乗った乗用車と正面衝突しました。ワンボックスカーに乗っていた男性2人のうち1人が脊髄を損傷する重傷、乗用車に乗っていた8歳の女の子が右の鎖骨を折る大けがをしました。